

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**DISCURSO RADICAL EN ESTADOS UNIDOS, ENTURBIA RELACIÓN BILATERAL, ACUSA MONREAL;
PAN: “TRANSFORMAN” CANAL 11, EN ÓRGANO OFICIAL**

Es verdad, señalamiento que hace el político de Zacatecas: campaña electoral en Estados Unidos, involucra en su discurso, el asunto migratorio de ese país con el nuestro.

Las críticas del gobernador de Florida, Ron DeSantis, en contra de México, no son excepción, y forman parte de la “narrativa radical”, la cual, lejos de construir soluciones, polariza la buena relación que debe existir entre las dos naciones.

En su página oficial, el coordinador parlamentario de Morena, con alusión a ambos gobiernos, resalta que sin una visión integral para los problemas comunes, como el que impacta en nuestra frontera norte, el de migración o el que golpea y permea en ambos países, el tráfico de narcóticos, no hay manera de avanzar una solución adecuada, “porque será imposible atender sus causas reales”.

Advierte que ordenamientos legales contra los migrantes que llegan a ese estado norteamericano, no sólo afecta a personas sin documentos, también repercute en los ciudadanos estadounidenses y en comunidades, como Florida.

Rechaza y fustiga dichos de aquel gobernador en Estados Unidos, cuando critica el asunto de migración y combate a delincuencia organizada en México, y expone que ese discurso, rebasa “línea de respeto” que debe prevalecer entre representantes de estados soberanos o líderes regionales.



Así califica el senador de Morena, posturas de algunos políticos de Estados Unidos, cuando hablan del asunto de migración y combate a delincuencia organizada en el gobierno mexicano:

“De una narrativa radical que lejos de construir soluciones, enturbia la relación bilateral, ya de por sí compleja”.

El 12 de este mes, recuerda Monreal, el gobernador republicano firmó proyectos de ley que prohíben una moneda digital federal centralizada y la vigilancia gubernamental de las finanzas.

Además el gobernador de Florida, hizo alusión a la crisis fronteriza con los migrantes y la política que en ese rubro, implemente su adversario ideológico, el presidente Joe Biden; el republicano de ese estado norteamericano, también fustigó el fin del “Título 42”, y agradeció decisión de un juez federal que bloqueó temporalmente la política de libertad condicional para migrantes, que Washington había puesto en marcha.

También habló de la política interior en México, relativa a la falta de control en nuestro país, respecto del paso de personas que buscan ingresar a Estados Unidos, y emitió opinión negativa en torno a la operación en territorio nacional de los cárteles de las drogas que trafican fentanilo a la Unión Americana.

“Estas aseveraciones, son inaceptables por la forma en que el gobernador se refirió a las acciones de política nacional y también por el fondo que las sustenta”, replica el senador mexicano.

El gobernador Ron DeSantis, acusa Monreal, se inmiscuye en asuntos del gobierno mexicano, al criticar estrategias de política nacional, en aquellos asuntos, lo cual, transgrede el respeto mutuo entre un estado como Florida y el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mismo Ricardo Monreal, señala formas ocultas de los ataques del gobernador en Florida, Estados Unidos, hacia la administración de Joe Biden y gobierno mexicano:



“Busca la nominación del Partido Republicano para competir en las elecciones presidenciales en 2024”. Por ello, añade, ese político republicano, se esfuerza en mostrar una visión “muy radical” del estado de las cosas en su país y en el nuestro.

“En los últimos días, firmó leyes sobre la libertad de conciencia de los médicos, en contra de los bonos sustentables, en oposición a la diversidad sexual y promulgó legislación contra los migrantes”, acusa el legislador zacatecano.

Explica que Ley SB 1718 de Florida, que firmó esta semana ese gobernador norteamericano, tiene como justificación, combatir efectos de la inmigración indocumentada, que generan políticas fronterizas del gobierno federal.

Esa norma, obliga a las empresas en ese estado, usar programa de verificación de empleo, “E-Verify”, para identificar a trabajadores indocumentados, e incrementa los recursos públicos para trasladar a personas sin documentos a localidades que gobierna el Partido Demócrata.

Hasta ahora, resalta el senador Monreal, en Estados Unidos, es la ley más severa que se promulga en esa materia, ante lo cual, activistas que defienden a personas migrantes, señalan que los trabajadores indocumentados tienen miedo de presentarse a laborar o enviar a sus hijas e hijos a las escuelas.

Legislación que promulgó Ron DeSantis, acusa, ignora que por mucho tiempo, Florida es el hogar de una gran cantidad de inmigrantes, pues uno de cada cinco residentes, nació en otro país; constituyen más de una cuarta parte de la fuerza laboral y principales países de origen son Cuba, Haití, Colombia, México y Jamaica.

Extenso artículo que publicó Monreal en su página oficial, señala que en Florida, hay alrededor de 800 mil personas inmigrantes, indocumentadas, que equivalen al 18 por ciento de la población en esa situación y al cuatro por ciento de la población total del estado.



Contexto en el que el legislador mexicano, pondera que personas inmigrantes, con documentos o sin ellos, aportan decenas de miles de millones de dólares, en impuestos.

Un estimación, añade, arroja que en el 2018, las y los inmigrantes indocumentados en Florida, pagaron 1.3 mil millones en tributos federales y 588.3 millones en impuestos estatales y locales; como consumidores aportan casi 100 mil millones de dólares a la economía del estado.

Todo ello, advierte Ricardo Monreal, analistas consideran que este grupo de disposiciones legales, anticonstitucionales, no solo afectan a las personas indocumentadas, sino que también tendrá repercusiones en las y los ciudadanos estadounidenses y en las comunidades de Florida.

En el asunto del fentanilo, el gobernador vincula llegada de inmigrantes con el tráfico de drogas, pero la evidencia, pondera Ricardo Monreal, demuestra que esa afirmación es falsa, toda vez que las y los inmigrantes, no trafican drogas y la mayoría de las personas que detienen por esa actividad, son estadounidenses.

Es verdad, en México y Estados Unidos, los ciudadanos y su clase política, “del Presidente para abajo”, viven tiempos de la sucesión, de aspiraciones a la candidatura presidencial en Morena y sus “gansitos” del Verde y PT; en el bloque opositor, PAN-PRI-PRD.

En el Partido Demócrata, con Joe Biden, por la reelección y, en el Republicano, sin decisión aún, porque a sus actores políticos, los opaca, hay que decirlo, personalidad del magnate, Donald Trump.

Aunque el gobernador de Florida, también tiene esa aspiración y, no duda en tomar como bandera electorera, a nuestros migrantes y de otros países, que llegan a ese estado, en busca de mejores oportunidades que no hay, y como dijo don Teofilito, ni habrá, en México, Cuba, Haití, Colombia, El Salvador, Guatemala, Venezuela...

Una vergüenza para los mandatarios de esos países, que tanto presumen sus programas de gobierno, los cuales, al parecer, expulsan mano de obra hacia Estados Unidos, en vez de quedarse “en el paraíso”, que les ofrecen administraciones con tendencia de pseudo izquierda.



Política migratoria y combate a delincuencia organizada en este país, será eje principal del candidato presidencial del bloque oficial y opositor en el 2024.

Migración y exigencia a México en implementar un sistema más eficaz en esas materias para evitar traspaso de indocumentados a Estados Unidos, drogas, en todas sus variantes, será el discurso del candidato republicano y de los aspirantes a esa postulación, en el afán de ganar adeptos y de esa manera, llegar a la Casa Blanca.

Joe Biden, no tendrá otra alternativa que exigir al gobierno mexicano, “apriete” sus fronteras, para impedir el paso de inmigrantes a su nación y que “selle” las aduanas para pisar territorio gringo y de esa manera, evitar que ingrese fentanilo y otras sustancias tóxicas, que acaban con la vida de miles de norteamericanos cada año.

Por el momento, que las estaciones para migrantes, en nuestra frontera norte y sur, de países Centroamericanos y otras naciones del continente que buscan ingresar de manera ilegal a Estados Unidos, o por otras vías, que atiborren instalaciones del Instituto Nacional de Migración, con trágicos riesgos, como el que ya sucedió en ciudad Juárez, Chihuahua.

Desgraciadamente, hay que recordarlo, a nuestro país, esté quien esté como Presidente -del color que sea-, nada podrá hacer, cuando Joe Biden, si gana la reelección; o el candidato del Partido Republicano, lo “doblarán”, cuando ellos sí, aprieten” su política y obliguen al gobierno mexicano, acatar política migratoria de ellos, para impedir que más compatriotas o de otros países, motivados por la necesidad que no encuentran en su nación de origen, lleguen a Estados Unidos.

Monreal, advierte que migración y combate a delincuencia organizada, será bandera electoral en Estados Unidos, en la campaña por el Poder Ejecutivo norteamericano.

Asunto que también ponderan aspirantes a la Presidencia en nuestro país, cual el mismo político de Zacatecas, lo considera.

¡Cuidado!, es un tema grave y delicado, y en ese sentido, considerarlo.



EN EL CHACALEO

Sólo por hechos trágicos, como el que antier sucedió en el pueblo originario de San Miguel Topilejo, no por obras públicas o políticas de beneficio a sus gobernantes, se dan a conocer los actores políticos de este país. ¿Quién gobierna Tlalpan-CDMX? ¡Exacto! ¡Pocos saben!... Desgraciadamente, por la tragedia que dejó como víctima a un menor de edad, en una festividad religiosa, se supo que esa alcaldía la gobierna una representante de Morena, Alfa Eliana González Magallanes, quien, ¡ojalá!, esté atenta a ofrecer seguridad obligatoria en concentraciones masivas, si es que no les puede negar autorización... Tal parece que en el otrora tranquilo pueblo, violencia y delincuencia, como el resto del país, permea... ¡Cuidado!... El aparato electoral de Morena y del jefe máximo del partido y del Ejecutivo Federal, se hace presente en el Estado de México, ante el avance y éxito de la campaña de Ale del Moral, entre electores y ciudadanos, incluso los que eran indecisos... Un triunfo ciudadano, sí, de los ciudadanos, si el primer domingo de junio siguiente, gana la candidata del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza el gobierno mexiquense... ¿A poco Arturo Montiel, Emilio Chuayffet Chemor, César Camacho Quiroz, Alfredo del Mazo Maza, van a ser émulos de los Murat en Oaxaca; de Omar Fayad Meneses, en Hidalgo, para entregar la plaza mexiquense? Y de esa manera, que les “perdonen” sus pecados por los siglos de los siglos, que hicieron durante el ejercicio de recursos públicos federales... No se vale que lleguen a gobernar un estado con la condición de que lo entreguen al poder en turno, a cambio de perdonarles ilícitos en el Infonavit o en los recursos de un estado en pobreza, como Oaxaca... Recordamos cuando José Murat, diputado federal, leyó en sesión de Colegio Electoral en Cámara de Diputados, dictamen de la victoria de Carlos Salinas de Gortari, con la toma de tribuna, por representantes populares del Frente Democrático Nacional... ¿Quién iba decir que años después, el hijo del entonces legislador, entregaría a ellos, la plaza de Oaxaca?... Corolario: nunca digan de esa agua no he de beber porque luego ahí... ¡se ahogan!... Desde esta semana, los spots de Ale del Moral en territorio mexiquense, son más agresivos, contra el adversario... No creemos que los mexiquenses que laboran en el gobierno del estado o municipios



donde el alcalde o alcaldesa es de Morena, voten por quien ya en el Palacio de Gobierno, bajo hipócrita austeridad, extingan la dependencia u oficina donde trabajaban y los dejen sin fuente de ingreso para ellos y su familia, cuando esa lección, bien que la aprendieron a nivel federal... ¡Cuidado!... ¡Al fin!, 14:30 horas de hoy, en el marco de sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el diputado Santiago Creel Miranda, ofrece conferencia de prensa, en su calidad de representante del grupo parlamentario del PAN... Media hora antes, el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, hace uso de tribuna en la que senadores y diputados, se expresan ante los medios, en el Patio del Federalismo, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135 y sede para el órgano colegiado, durante el receso mayo-agosto... Durante la sesión de hoy que celebra la Permanente, el PAN, presenta Punto de Acuerdo, en el que exigen a Carlos Brito Lavalle, director del Canal Once, cumpla su función como órgano del Estado mexicano y se conduzca con respeto y pluralidad, toda vez que en los contenidos y programación de la televisora pública, “solo se replica y aplaude la información que se emite desde Palacio Nacional”... Ayer, la senadora Kenia López Rabadán, vicecoordinadora de la bancada, recordó: “Morena prometió una BBC mexicana y en cambio, tenemos un canal oficial estilo Hugo Chávez, en Venezuela, desde el cual se quiere adoctrinar al pueblo de México. Un refugio más de los gobiernos populistas, como el de López Obrador”, acusó... El Canal Once, afirmó, se convirtió en el órgano de propaganda del régimen. ¡Zas!... Televidentes del Canal 11, ven con profunda tristeza, cómo cambio la programación, de la cual, surgieron excelentes producciones como “Soy tu fan”, “Mochila al hombro”, y otros éxitos que opacaron a la televisión privada... ¡Holocausto!, serie que semana a semana, presentó Luis Spota, qepd; ¡De todo!, con la conductora original, Mariana Roiz, ¡Canasta de Cuentos Mexicanos! O donde vimos esa gran película, “La víspera”, cuando a un político en retiro, le dicen que le darán nueva responsabilidad y llegan los besamanos, buscachambas, lambiscones y zalameros, y ahí se va toda la trama, pero la llamada final, nunca se confirma... Un gran papel que hizo en esa producción, la que fue senadora del PRD, María Rojo y otros actores que, hoy, militan en Morena... ¡Ojalá!, el Canal Once, recupere su esencia... y presencia entre televidentes. ¡También el Canal 22!, ¿por qué no?...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

17/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

En este asunto, cabe preguntar, si los virreyes mexiquenses, “De Enrique Peña Nieto, para abajo”, entregan o entregaron la plaza, qué pasará con el Canal 34 Mexiquense, donde aparecen adversarios de Andrés Manuel López Obrador... ¿Lo extinguirán? ¿Eh?... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel... <https://los3poderes.com/>... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)... Instagram: [juan3poderes](#)...